## 徒然雑感⑨(淡路島一周)

幹事長:宿院 雅広

2月24日(月・祝)、淡路島を 一周(150 km)してきました。

一番最初に一周したのは 35 年前、弟と二人でオートバイの ツーリングをしたとき。その後 も何回かオートバイで一周し ました。



自転車での一周はこれで 4 回目ですから通算 10 回くらいは一周しています。何度走ってもおもしろいところです。

それは、適度なアップダウンがあるうえ、交通量が少なく、景色がきれいだからです。

夏に走った時は、あまりの暑さに途中で海に入らないと走れないくらいでしたが、今回 は冬ということもあって、さすがにそれはないものの、暖冬の影響ですこぶる快適に走れ ました。

雲一つない青空と海が青くキラキラと輝くさまは、海の底まで見える低明度の高さと相 まって、まるで沖縄の海岸沿いを走っているかのようで、ため息が出るくらいでした。

そんな景色を楽しめたことで十分満足なのですが、8 人の仲間と走ったことも楽しさを 倍増させる要因にもなりました。

平地ではローテーションをしながら協力して走り、上り坂ではちぎる、ちぎられるで競い合い、休憩中はしょうもない冗談でバカ笑い・・・

一人で走るのも好きですが、こうして仲間と一緒に走り、一体感を得られるのも自転車 ツーリングの醍醐味です。

今度は小島さんが、「アワ2」するなんて言ってますが、小豆島一周もしてみたいななん て思う今日この頃。またみんなで行きましょう!